



Mit ihrem Hit „Yes, Sir, I Can Boogie“ schaffen Baccara 1977 den Durchbruch. Über Nacht landet ihr Song in über 18 Ländern der Welt auf Platz eins der Hitparaden. Mit 16 Millionen verkauften Platten gelangt das Duo als Frauengruppe mit den meistverkauften Platten sogar in das „Guinness Buch der Rekorde“.

Seit 2011 ist Christina Sevilla an der Seite von Maria Mendiola und der Erfolg kann weitergehen...

Mit weiteren Hits wie „The Devil sent you to Lorado“, „Sorry, I’m a lady“ und „Darling“ stürmen die Beiden auch in den Folgejahren die internationalen Charts. Insgesamt verkaufen Baccara über 40 Millionen Platten und erhalten dadurch etliche Gold-, Platin- und Diamantehrungen. Außerdem werden die beiden Spanierinnen mit allen wichtigen Auszeichnungen der Branche geehrt, z.B. dem "Goldenen Bambi".

Nach einer künstlerischen Auszeit gehen Maria Mendiola und ihre Partnerin Maryse Peres seit 1999 wieder auf Erfolgskurs. Das neue Album „Made in Spain“ erscheint, mit dessen Hits sie durch die ganze Welt touren. Mit ihrer einzigartigen Mischung aus romantischen Melodien und feurigem Flamenco verzaubern Baccara ihr Publikum immer wieder.

Auf ihrem folgenden Album „Best of Baccara 2002“ präsentieren sie ihre größten Hits in neuem Sound. Hinzu kommen eine Vielzahl von Neukompositionen. Eine Mischung, mit der sie in ihrem Jubiläumsjahr zum viertel Jahrhundert alle wichtigen TV-Shows stürmen.

2007 feiern Sie mit Ihrem „Greatest Hits“-Album bereits ihr 30-jähriges Bühnenjubiläum! Die Begeisterung des Publikums ist ungebrochen.